

WIR DANKEN VON HERZEN

für die Anteilnahme und für das Mitgefühl, das wir beim Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter und Gotte

Ruth Marguerite Bürgisser-Schweingruber

erfahren durften.

DANKE

an die grosse Trauergemeinde für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für Blumen und Spenden, für alle Zeichen der Liebe, der Freundschaft und der Verbundenheit,

an Pfarrer Dominik Zehnder, an Organist Martin de Vargas und an Oboist Martin Hartwig für die Gestaltung der bewegenden Trauerfeier,

an das Pflegepersonal und an die ganze Belegschaft des Alterszentrums Grampen unter der Leitung von Peter Frehner und Nermin Daki sowie an Dr. med. Alexander Pinzello-Hürlimann für die jederzeit liebevolle Betreuung.

Bülach, im Februar 2019

Die Trauerfamilie